

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNG KARANG
PROGRAM STUDI D III KEBIDANAN METRO
Laporan Tugas Akhir, 12 Mei 2020

Riza Wati : 1715471017

Asuhan Kebidanan Ibu Bersalin Dengan Retensio Plasenta Terhadap Ny. M
di RS Azzahra Kalirejo Lampung Tengah

xiv; 47 Hal ; 2 tabel ; 2 Lampiran

RINGKASAN

Retensio plasenta adalah tertahannya atau belum lahirnya plasenta hingga atau melebihi waktu 30 menit setelah bayi lahir. Plasenta yang sukar dilepaskan dengan pertolongan aktif kala tiga bisa disebabkan oleh adhesi yang kuat antara plasenta dan uterus. Di Rs Azzahra Kalirejo Lampung Tengah terdapat 40% ibu bersalin mengalami retensio plasenta saat kala III persalinan, tanda-tanda pelepasan plasenta adanya perdarahan pervaginam, nyeri yang berlangsung lama, demam, keluar cairan jaringan berbau tidak sedap dari vagina. Hasil pengkajian yang dilakukan pada Ny.M P1A0 persalinan dengan retensio plasenta. Penulis merencanakan tindakan yakni dengan manual plasenta.

Pelaksanaan asuhan kebidanan bersalin dengan retensio plasenta terhadap Ny. M P1A0 di Rs Azzahra Kalirejo Lampung Tengah di mulai sejak tanggal 19 februari 2020, dilakukan tindakan manual plasenta.. Penulis melakukan tindakan manual plasenta sesuai dengan perencanaan yang dibuat.

Evaluasi setelah dilakukan asuhan kebidanan bersalin dengan retensio plasenta yang diberikan pada Ny. M. Didapatkan hasil bahwa plasenta telah lahir lengkap, kotiledon lengkap. Selaput plasenta lengkap, dan tidak ada luka robekan perineum.

Kesimpulan setelah dilakukan asuhan kebidanan kepada Ny.M dengan retensio plasenta dilakukannya secara manual plasenta, plasenta lahir dengan utuh, dan tidak terjadi perdarahan, robekan perenium, dan keadaan ibu sudah membaik. Saran yang diberikan untuk lahan praktik diharapkan dapat memberikan asuhan sesuai standar asuhan kebidanan, bagi institusi dapat menambah bahan bacaan, dan bagi mahasiswa untuk lebih menguasai teori sebelum melakukan asuhan kebidanan.

Kata kunci : Persalinan Retensio Plasenta
Daftar Bacaan : 14 (2002-2020)